MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Sur le chemin de nos écoles

Sur le thème Sur le chemin de nos écoles, mercredi 10 octobre, à l'école maternelle, une séance de contes du kamishibaï a été proposée aux jeunes élèves de petite et moyenne section.

Nadine Decorce, éducatrice territoriale, précise: « Quatre contes du kamishibaï ce matin, en compagnie des assistantes maternelles agréées et jeunes enfants. Cette action veut décloisonner les services éducation du territoire en réunissant école maternelle de Mazières et relais petite enfance L'Ombrelle, pour aujourd'hui, et de proposer des rencontres-partages aux toutpetits et moins petits. Elle permet aux professionnels et familles de se retrouver dans des lieux communs, de mieux se connaître, de favoriser l'éveil culturel et artistique autour du livre et des histoires qui se ra-



Nadine Decorce, éducatrice territoriale au relais petite enfance de L'Ombrelle.

content de mille manières... »
Renseignements : Nadine Decorce, relais petite enfance L'Ombrelle, Saint-Pardoux 05 49 69 05 52.

